

Le Progrès de Coaticook > Communauté

Coaticook obtient l'attestation Carboresponsable



Vincent Cliche
Publié le 14 mai 2013

La Ville de Coaticook a reçu l'attestation Carboresponsable, issue par l'organisme Enviro-accès, lors du congrès annuel de l'Union des municipalités du Québec, à Montréal, le 10 mai dernier.

Le maire de Coaticook, Bertrand Lamoureux, pose fièrement en compagnie de sept autres maires ayant reçu l'attestation Carboresponsable.

Cette reconnaissance, qui a également été remise à sept autres villes de la province, permet de mettre en valeur le travail effectué pour diminuer les gaz à effet de serre.

Le maire de Coaticook, Bertrand Lamoureux, s'est dit ravi de recevoir cet honneur. «Dans la poursuite de nos efforts visant l'amélioration de la qualité de l'ai et la réduction de nos émissions de gaz à effet de serre, nous avons décidé, en 2010, de participer au programme Climat municipalités du gouvernement du Québec. Nous avons alors confié à Enviro-accès le mandat de réaliser l'inventaire de nos émission de GES ainsi qu'un plan de réduction. Ensemble, nous avons choisi des actions parfaitement alignées sur la vision de la Ville et sur les axes définis

dans notre politique environnementale. Nous sommes très fiers de ce que nous avons accompli.»

Pour obtenir l'attestation Carboresponsable, une Municipalité devait mettre en place diverses actions, comme la télégestion des bâtiments municipaux, la promotion du covoiturage, une gestion responsable de l'eau potable, le soufflage de la neige en bordure de rues, la distribution de bacs bruns ou la mise en œuvre d'un plan de mobilité active, entre autres.